

Célébration de la rentrée 2019

Objectif de la célébration de rentrée

Le but de cette célébration est de clôturer la matinée gymno-biblique qui a lieu en septembre.

Ce qui s'y passe

Toute l'école se rassemble dans la cour ou la salle de gym (selon la météo) pour célébrer ensemble la rentrée et souhaiter la bienvenue aux nouveaux élèves et professeurs.

Les élèves racontent

Nous avons chanté. Cela nous a apporté la joie de chanter tous ensemble (+/- 400 élèves de 2 ans 1/2 à 12 ans et les enseignants). C'était chouette aussi de recevoir une pomme à croquer à la fin.

Les P5 étaient avec leur filleul de M1 et les P6 avec leur filleul d'accueil. Nous avons retenu l'histoire du petit garçon et de son grand-père.



L'histoire se terminait par cette phrase : « **Tous tes sens : la vue, l'ouïe, le toucher, l'odorat et le goût sont là pour t'aider à être en contact avec le monde, et à trouver le plaisir et le bonheur de chaque instant** ».

C'est un beau message qui nous invite à être attentifs à l'instant présent et à nous émerveiller de la Vie qui est en nous et autour de nous.

Voici une prière qui a été lue à la célébration :

Seigneur,

En ce début d'année scolaire, nous rêvons à une école qui serait source d'épanouissement pour chacun.

Une école sans échecs, mais pas sans efforts.

Une école sans exclusion, mais pas indifférente.

Une école sans conflits, mais pas sans dialogue.

Cette école, nous le savons, c'est à nous de la réaliser, tous ensemble.

Donne-nous l'envie et la force de la vivre positivement.

Aide-nous à mettre en valeur les talents et les forces de chacun.

Rends-nous créatifs pour exploiter les cinq sens de manière ludique au service des apprentissages.

Et reste avec nous tout au long de cette année. Nous T'en prions.

D'après Calenprier 2015-2016, Averbode

Pour cet article, Juliette, Sabrine & Amélie (P5 Charline) et Marie-France